

## 1年 弘明寺公園遠足

11月6日（金）、弘明寺公園に遠足で行って来ました。友達と仲よく遊んだり、落ち葉やどんぐりをたくさん拾ったりしてきました。秋のお土産を使って、おもちゃづくりに挑戦しました。



- ・きょうはあたらしいともだちが3にんできました。
- ・てんぼうだいからみるながめがとてもきれいでした。
- ・どんぐりがなかなかみつからなかったけど、ともだちがきれいなはっぱをひろってくれました。
- ・かえりには、さようならをするまえにリスがあらわれて、いちねんせいぜんいんがおどろきました。

## 2年 学習発表会

11月26日（木）に行いました。生活科「あそんでためしてくふうして」で学んだことから見つけた遊びの工夫や面白さ、自然の不思議について、それぞれのクラスで発表しました。当日は、実際に見せたりやってみせたりしながら分かりやすく発表することができました。

（児童の感想）

- ・わたしは、けん玉についてはっぴょうをしました。前日のリハーサルの後には声を大きくはっきり言うことをもくひょうにしました。じ分の番になったときはすごくきんちょうしましたが、もくひょうを思い出してがんばりました。とても楽しかったです。
- ・はっぴょうするとき、どきどきしました。紙コップロケットが本ばんでいちばん高くとんでうれしかったです。
- ・ぼくのしたことは、なげるところを3かしょにしたことです。なぜ3かしょにしたかという、おなじとこころにあたるからです。



## 3年 防犯寺子屋

10月30日（金）に港南警察スクールサポーターの有川さんと港南警察署の方が来校してくださいました。犯罪についてのDVDを視聴して、お話を聞くことで、防犯について考えを深める機会となりました。

・まんびきはわるいことだと分かっていたけれど、本当にやってはいけないのだと分かりました。

- ・うそをつくことやいじわるをすることと、はんざいというのは差がないと思いました。
- ・自分の身近にあるはんざいにつながることを、なくしていきたいなと思いました。
- ・えがおですごせるように、できることをやりたいです。



## 4年 上郷宿泊体験学習

10月27日28日に上郷宿泊体験学習に行きました。「自分のことは自分で！協力をして盛り上げよう！元気・勇気・ひらめき87！！」をテーマに取り組みました。上郷宿泊体験学習のすべての活動が、テーマとつながっていることを意識し、学年87名一人ひとりが様々な場面で、自分の役割をしっかりと果たしました。1泊2日家族のもとを離れ、仲間と協力しながら、自分達で考えて行動していくことの大切さを感じて過ごすことができました。

- 初めての宿泊体験学習で、心配なこともあったけど、テーマの「自分のことは自分で」を意識して、身の回りのことを自分でやることができました。
- グループリーダーとして、班の友達が安心して2日間過ごせるように、声をかけ合い一生懸命がんばりました。
- ウォークラリーでは、リスやクモなど、たくさんの生き物がいて、自然を感じました。友達と協力して上郷の森を周って、楽しい思い出をつくることができました。

- キャンドルファイヤーでジンギスカンをおどったのが楽しかったです。友達と一緒に思いっきりおどって、すごく盛り上がりました。
- 退所式までの少しの時間、「火の間」の場所で、運動会で踊った「エイサー」を踊りました。もう踊れないと思っていたので、みんなで踊れたことがとてもうれしく、また心が一つになった気がしてすごく心に残りました。



## 5年 愛川宿泊体験学習

11月8日、9日に愛川宿泊体験学習に行きました。「あ（明るい）い（いい思い出）か（感動）わ（笑える）」のテーマを一人ひとりが意識しながら、様々な活動に取り組むことができた2日間でした。

- 実行委員になり、限られた時間の中で、みんなに楽しんでもらえるように一生懸命準備をしました。2日間終わって、「やりきった！」と達成感を感じました。
- 総合防災センターでは、地震や強風の体験をしました。実際に起きたときに、どう行動したらいいのか考えることができました。
- 村内ウォークラリーでは、違う班の友達とも協力できました。班の友達との絆を深めることができました。



- みんなと楽しく、明るく2日間過ごせました。この2日間、たくさん話したり、遊んだりして、みんなで過ごせたこと自体が**いい思い出**です。
- 宮ヶ瀬ダムはびっくりするほど高く、人生で初めて寒気が走りました。想像していたよりも大きくて、**感動**しました。
- キャンプファイヤーが心に残りました。着火の時は迫力がありました。火がつく前はとても暗かったので、火がついた瞬間に**感動**しました。みんなで一緒にゲームをしたり、ジンギスカンを踊ったりして、とても楽しかったです。学年全体の心が一つになったように感じました。
- ふざけて楽しむのではなく、ルールを守ってみんなと**笑って**活動できました。友達の間違いも**笑って**フォローできました。たくさん**笑って**楽しい思い出をつくることができました。



## 6年 尺八鑑賞教室

11月12日に尺八奏者の藤原道山さんの演奏を聴きました。尺八の生演奏は初めての子どもも多く、尺八の魅力味わいながら、楽しんで聴くことができました。

- 「にほんごであそぼ」で見えていましたが、生で見ると、お話を聞くと、尺八の特徴や演奏方法が分かり、今度から曲の情景を思い浮かべたり、指や首を見たりして、曲を味わいたいと思いました。
- これまで聴いてきた笛とは違った音で、とても心に響きました。驚いたのは50秒も息が続くことです。

